



Si lo sabe díganoslo

Si usted tiene una pregunta escríbanos, nosotros se la publicamos y de seguro alguien le va a dar respuesta.

Si usted tiene la respuesta pues escriba, que para eso estamos.

Sobre la "pica caballa".

En Enlace número 30, leí el artículo "Chiva con la miada", donde testifican que roba pelos, orina y la enfermedad que produce, también la puede pasar la mosca. Según mis conocimientos, no estoy de acuerdo. Por un lado, la araña "pica caballa" no necesita robar pelos, porque ella produce su propio hilo de seda, grueso y tosco. El Centro Nacional de la Medicina Popular Tradicional dice que se trata de un virus. Eso es falso, porque el daño en el casco es una necrosis o podrición producida por el veneno de la araña. Me da tristeza que le digan "miona" y "ladrona". Ella nunca roba nada. Lo único que hace es proteger su hoyo de las pisadas de los animales. Al pisar el caballo la entrada de su tunel, sale encachimbada y le muerde la carne del casco. Ahí le inyecta el veneno. Este veneno le provoca gangrena. Con espíritu de colaboración me despido.

Jean-Michael Maes.
Museo Entomológico, Apartado 527,
León.

Sobre peceras y peces.

Estoy interesado en información acerca del mantenimiento de peceras y peces y sobre las enfermedades de cabros y conejos y su tratamiento. Mi interés es porque en mi casa tengo estos animales y sus consejos me serán de utilidad.

Igor Alexei Almanza Ugarte

Se me secaron un montón

Soy aficionada a la fruticultura y un día me gustaría tener una plantación de aguacates y macadamia. Actualmente tengo un vivero de aguacates pero no me fue tan bien que digamos. Se me secaron un montón de los que injerté pero practicando es como se aprende. Me gustaría que saquen más información sobre frutales, es un campo muy amplio y es el futuro de nuestras exportaciones y también de nuestra dieta.

Leonel Jarquín Kuan
Barrio La Fuente, Managua

ENLACE N° 30
18-93 p. 71.